

## 遠隔診療にドローン活用の実験

07月30日 19時57分



離島にいる患者の遠隔診療に必要な機器や薬などをドローンで運ぶことを想定した実証実験が30日、三豊市で行われました。

この実験は、離島でも安心して医療や物流サービスが受けられる体制づくりを目指して、香川大学やドローン運航のインフラ整備に取

り組むベンチャー企業などが初めて行いました。

実験は、三豊市の須田港とおよそ4キロ沖合の粟島の2か所を会場に、ヘリコプター型のドローンを使って行われました。

ドローンには、島の患者に届ける小型の心電計や採血した血液、それに処方された薬などを運ぶことを想定した箱を取り付けて飛ばしました。

ドローンは自動制御で粟島に向かって飛んでいきましたが、途中で海に墜落しました。

このため、予備の機体を使って再び挑戦し、今度は須田港と粟島の間を無事に1往復しました。

香川大学などでは、今後も実証実験を重ねて実用化を目指したいとしています。

ベンチャー企業の小野正人代表は「ドローンが墜落した原因は解析しないと分からないが、経験値の1つとして次に生かし、遠隔診療や防災の分野でも手軽に使えるものにしていきたい」と話しています。

また遠隔診療に取り組んでいる香川大学瀬戸内圏研究センターの原量宏特任教授は「離島の医療は遠隔診療とドローンの技術を組み合わせることが非常に重要で、積極的に取り組んでいきたい」と話しています。

シェアする



## 香川のニュース

県が寄付されたマスクを再配布 7月31日 6時32分

動画

部下をコップで殴るか自衛官停職 7月30日 18時36分

### 全国のニュース



6月の有効求人倍率1.11倍 コロナで失業し職探しの動き 8時32分



6月の完全失業率2.8% 前月比0.1ポイント改善 8時35分



東京都 コロナ感染拡大で長期化も視野に対策 4時08分



米GDP最悪水準 コロナ歯止めかからず景気回復は不透明 4時38分



飲食店爆発事故 前日の夜以降にガス充満か 福島 郡山 0時58分



EU サイバー攻撃に初の制裁 中口の個人や団体が対象 6時12分



東京五輪・パラ 6割超のボランティアが「コロナが不安」 5時53分

▶ 全国のニュースを見る